



Peta Indonesia Interaktif akan mejeng di Taman Pintar



PETA: Walikota Herry Zudianto (kiri) meresmikan peta interaktif di JEC, Sabtu (8/8) malam.

Oleh Yuspita Anjar Palupi
 HARIAN JOGJA

JOGJA : Melengkapi alat peraga pendidikan yang ada di Taman Pintar, Pemkot bekerjasama dengan CV Empat Pilar merencanakan akan menghadirkan Peta Indonesia Interaktif. Dengan ukuran dan sejumlah fasilitas pendukung yang lebih maksimal.

"Kita akan lihat tempatnya terlebih dahulu. Dan ini *pure* bantuan dari kami untuk dunia pendidikan di Kota Jogja," terang Pimpinan Konsorsium CV Empat Pilar Pendidikan, Wibisono kepada wartawan, Sabtu (8/8) usai peluncuran *website* empat pilar dan Peta Indonesia Interaktif di JEC.

Wibisono menjelaskan peta interaktif yang sangat pas untuk proses pembelajaran pelajar yang ada di bangku Sekolah Dasar (SD) dan Sekolah Menengah Pertama (SMP) ini dilengkapi dengan sedikitnya 29 item informastif. Seperti nama makanan khas dari masing-masing daerah, tarian daerah, nama kepala daerah, lagu daerah.

"Belajar Indonesia dengan cara yang lebih menyenangkan jauh lebih efektif daripada belajar dengan ketakutan dan kejenuhan. Dan metode peta interaktif ini membuat siswa belajar dengan mudah," terang Wibisono.

Cara pengoperasiannya sangat mudah. Peta yang dibuat dengan

sistem *touch screen* hanya memerlukan disentuh di setiap daerah. Dan akan memunculkan jenis informasi yang diperlukan.

Sementara itu, Walikota Jogja Herry Zudianto yang malam itu juga hadir dalam acara peluncuran peta interaktif menyatakan ketertarikannya pada alat peraga pendidikan peta interaktif tersebut. Meski demikian untuk penggunaan di sekolah-sekolah di Kota Jogja, Herry menuturkan menyerahkan kepada dunia pendidikan.

"Di dalam dunia pendidikan terdiri dua aspek, pendidikan itu sendiri dan cara pembelajarannya. Apapun jika disampaikan dengan cara yang menyenangkan hasilnya akan jauh lebih baik," tutur dia.

Dihaturkan Kepada Yth :
 1. Walikota Yogyakarta
 2. Wakil Walikota Ygg
 3. Sekretaris Daerah
 4. Asisten

Tembusan Kepada Yth :

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
----------	--------------	-------	---------------

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Peng. Taman Pintar	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005